

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

mercredi 14 décembre 2022

FIN DE VIE EXPLIQUER, COMPRENDRE, ÉCHANGER

Conférence-débat autour du Pr. Jean-François Delfraissy

Le professeur Jean-François Delfraissy, président du Comité consultatif national d'éthique, tiendra une conférence-débat ouverte au public le lundi 16 janvier 2023 à l'université de Caen Normandie.

La loi de bioéthique a confié au Comité consultatif national d'éthique et aux Espaces de réflexion éthique régionaux la mission d'informer, de diffuser les connaissances, et de poser les questions éthiques qui leur sont liées.

C'est dans ce cadre que l'Espace de réflexion éthique de Normandie lance une série de rencontres avec le public pour mieux appréhender les enjeux de la loi actuelle sur la fin de vie et de ses éventuelles évolutions.

L'Espace de réflexion éthique de Normandie, en partenariat avec l'université de Caen Normandie, a le plaisir d'accueillir le professeur Jean-François Delfraissy, président du Comité consultatif national d'éthique, pour une conférence-débat ouverte au public

le lundi 16 janvier 2023 · à partir de 17h

amphithéâtre Pierre Daure · Campus 1 · université de Caen Normandie.

Sa conférence portera sur l'avis 139 du Comité consultatif national d'éthique sur les « Questions éthiques relatives aux situations de fin de vie : autonomie et solidarité ».

Le Pr. Jean-François Delfraissy s'entretiendra au préalable avec les étudiants en santé, droit et sciences humaines & sociales de l'université de Caen Normandie.

en partenariat avec